

Ce 17 avril 2021, à l'Appel national contre la réintoxication du monde, nous nous rassemblons pour une manifestation au Col du Fau.

Notre avenir, celui de l'humanité et du vivant, est désormais menacé par les excès de notre société. Elle produit et consomme trop, bien plus que les capacités de résilience du système Terre.

D'un bout à l'autre de la Terre, nous sommes tous et toutes liées par cette menace qui, même ici dans le Trièves, donne des signes de plus en plus tangibles. Nous devons donc agir collectivement, rapidement, partout et par tous les moyens à notre portée.

Sur le territoire, quatre opérations nous mobilisent particulièrement aujourd'hui: l'implantation d'antennes 5G, le chantier prévu sur la RD1075, l'entretien de la ligne de train Grenoble-Gap, et le transfert, ou non, de la compétence Mobilité à la Communauté de communes.

À cela s'ajoutent d'autres initiatives qui nécessitent votre soutien : pour une alimentation de qualité pour tous et toutes, pour l'autonomie alimentaire du territoire, pour la préservation des sols, pour une eau de qualité et en quantité suffisante.

Conscient·es que certains choix seront désastreux, nous refusons de nous y soumettre car les alternatives existent et sont à notre, et à votre, portée.

Il faut ralentir plutôt que fuir de l'avant, il faut semer plutôt que bétonner, il faut développer les productions et les échanges locaux plutôt que subir les injonctions à consommer des produits venus de l'autre bout du monde, il nous faut de l'air, de l'eau, de la terre, des services en commun et de la solidarité, toute chose que nous pouvons, ici dans le Trièves, préserver et cultiver pour le bien de tous et toutes.

C'est cela que nous vous proposons samedi 17, avec toute l'énergie et la joie de vivre dont nous sommes capables.